



Aulnay-sous-Bois, le 6 juillet 2018

Communiqué suite à l'agression d'un couple de policiers devant leur petite fille



Un couple de policiers, dont l'un est affecté à la circonscription de sécurité publique d'Aulnay-Sevrans, ont été agressés à Othis, en Seine-et-Marne, alors qu'ils prenaient le chemin de leur domicile, devant leur petite fille.

Bruno BESCHIZZA, Maire d'Aulnay-sous-Bois, condamne avec la plus grande fermeté cette agression perpétrée envers des policiers dans leur cadre familial et privé. S'attaquer ainsi avec une telle violence à des parents sous les yeux de leur enfant est un acte de sauvagerie lâche et ignoble.

Cette agression nous rappelle les risques que prennent chaque jour les policiers sur le terrain, afin de garantir la sécurité de nos compatriotes, non seulement lorsqu'ils sont en service, mais aussi en dehors.

Bruno BESCHIZZA adresse ses vœux de prompt et complet rétablissement aux deux policiers qui ont été transportés au centre hospitalier, sans que leur pronostic vital ne soit engagé, et souhaite que l'enquête confiée à la Police judiciaire de Meaux permette d'aboutir à ce que les agresseurs soient sanctionnés par la Justice avec une extrême sévérité à la hauteur de la gravité de leur acte.

relations presse

Patrick D'Agostino
Directeur-Adjoint du Cabinet

Cabinet du
Maire d'Aulnay-sous-Bois
1 Place de l'Hôtel de Ville - BP 56
93602 Aulnay-sous-Bois

Téléphone : 01 48 79 44 55
pdagostino@aulnay-sous-bois.com



www.aulnay-sous-bois.fr